

## 【健育会グループの病院・施設で働いて感じた 仕事のやりがい】

職種：臨床工学技士 勤続年数：2年2ヵ月

時期：平成30年12月

### 入職後2年を経過して

私は茅ヶ崎セントラルクリニックに入職して2年を経過した臨床工学技士です。複数の透析施設で臨床工学技士として業務を経験してきましたが、ここでの日常業務がやっと身に付いてきたと感じているこの頃です。

そのような中で、今年度は外部で行われる研修や勉強会にも積極的に参加させて頂いております。特に健育会として力を入れているTQM活動に対しTQM推進委員のメンバーとして携わらせて頂き、先日は北九州で行われたTQM全国大会にも参加させていただきました。全国レベルの業務改善活動の発表を聞く機会を頂き、茅ヶ崎セントラルクリニックでも来年の学会に向けTQM活動に注力していくうえで、この学会参加の経験は大変有意義なものとなりました。

現在の私にとって、日常の透析業務をこなすだけではなく、このように自分自身のレベルアップに繋がる活動が出来る体制が整っているところが、健育会グループである茅ヶ崎セントラルクリニックで働く仕事のやりがいとなっています。